

Pressemitteilung vom 21.12.2023

Mitmachen Ehrensache!

21.12.2023 – 58 Schülerinnen und Schüler aus den siebten Klassen vom Bildungszentrum Meckenbeuren – so viele wie nie – machten sich dieses Motto im Dezember zu eigen und arbeiteten einen Tag lang in einem Betrieb.

Das landesweite Projekt „Mitmachen Ehrensache – Jobben für einen guten Zweck“ bietet Jugendlichen, Klassen- und Gruppenverbänden die Möglichkeit sich rund um den Internationalen Tag des Ehrenamts (5. Dezember) sozial zu engagieren und gleichzeitig Arbeitsluft zu schnuppern.

Die Schülerinnen und Schüler am Bildungszentrum haben sich dafür mit Unterstützung von Hanim Heim von der BBQ Bildung und Berufliche Qualifizierung gGmbH einen Arbeitgeber gesucht. Ihren Lohn spenden sie im Anschluss. Auch die Betriebe profitieren von der Aktion: Indem sie einen kleinen Lohn zahlen, unterstützen sie die Idee und können sich gleichzeitig als attraktiver Arbeitgeber vorstellen.

Als Anerkennung für das Engagement und den Mut brachte Bürgermeister Georg Schellinger den Jugendlichen letzte Woche Adventstüten vorbei, gesponsert von der Familie Nadler von REWE und der Gemeindeverwaltung. Einige berichteten, wo sie gejobbt haben und was sie tun durften. Ein Schüler durfte im Star Imbiss Döner machen, eine andere Schülerin berichtete von ihrer schönen Erfahrung im Seniorenheim. Ein Jugendlicher hatte den Bademeister im Sportbad Friedrichshafen unterstützt.

Neben Betrieben im Umland beteiligten sich 15 Unternehmen aus Meckenbeuren. Auch die Gemeinde stellte wieder einige Plätze zur Verfügung, im Rathaus, in der Bücherei, im Bauhof und in den Kitas.

Schulleiterin Ulrike Wiedmann betonte, dass diese Aktion Teil des Berufsplanungskonzepts der Schule sei. Das Bildungszentrum unterstützt die Schülerinnen und Schüler mit verschiedenen Aktivitäten das ganze Jahr hinweg bei der Berufsorientierung. Ein großer Dank geht an Hanim Heim, die dieses – und weitere Projekte an der Schule zu dem Thema – koordiniert.

Und was wollen die siebten Klassen mit dem erarbeiteten Lohn machen? Auf jeden Fall an ein lokales soziales Projekt spenden – war die Antwort. An welches muss noch abgestimmt werden.

Pressekontakt Gemeinde Meckenbeuren

Lisa Heinemann

Leitung Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit und Bürgerbeteiligung, Pressesprecherin

Tel.: +49 (0)7542 403-205

E-Mail: l.heinemann@meckenbeuren.de

www.meckenbeuren.de
